

# *Championnat panaméricain de judo: Médaille d'or pour les hommes de Cuba*

---



La Havane, 2 mai, (RHC).- La sélection masculine de judo de Cuba a terminé première au championnat panaméricain qui vient de se disputer dans la capitale panaméenne.

En effet, les Cubains ont gagné individuellement 4 médailles d'or. L'équipe du Brésil a en décroché 3.

L'un des combats les plus spectaculaires sur le tatami : Celui que le Cubain Andy Garcia, dans la division des plus de 90 kilos a gagné à Ruan Izquierdo aux derniers instants du combat.

Cubains et Brésiliens se sont qualifiés pour le championnat du monde par équipes qui aura lieu à Budapest, au mois d'août.

Chez les dames, Cuba a eu la médaille de bronze par équipes. Les Brésiliennes sont montées sur le sommet du podium et les Canadiennes ont terminé secondes. L'autre médaille de bronze est allée aux Mexicaines.

Le Brésil a terminé premier au classement par pays avec 6 médailles d'or, 2 d'argent et 4 de bronze. Cuba suit le Brésil avec 4 d'or, 2 d'argent et 5 de bronze et puis, le Canada est resté troisième avec 1 médaille d'or, 2 d'argent et 2 de bronze.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/128703-championnat-panamericain-de-judo-medaille-dor-pour-les-hommes-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**